

---

## DOCUMENTS OFFICIELS

---

### LA QUESTION FORESTIERE A L'ECOLE NORMALE

Département de l'Instruction publique

---

Québec, 4 avril, 1910.

Monsieur C.-J. Magnan,  
*L'Enseignement Primaire,*  
Québec.

Monsieur le directeur,

Dans le numéro d'avril de votre intéressante revue, *L'Enseignement Primaire*, vous publiez le vœu que m'exprime M. Charles Chapais de demander au conférencier chargé de donner des conférences sur l'agriculture aux élèves des écoles normales, d'en donner une sur la question forestière.

J'ai le plaisir de vous dire que ce vœu sera exaucé, car, dans ma lettre du 25 février dernier, adressé à M. O.-E. Dalairé, je l'ai prié de traiter d'une manière générale, dans une de ses conférences, la question forestière et de parler du rôle de la forêt dans l'économie rurale, du reboisement et de la plantation des arbres.

M. Dalairé a commencé, le 28 mars dernier, une série de cent conférences aux élèves de nos dix écoles normales catholiques, et j'ai tout lieu de croire qu'il a acquiescé à ma demande.

J'ai l'honneur d'être,  
Monsieur,  
Votre obéissant serviteur,  
BOUCHER DE LA BRUERE,  
*Surintendant.*

---

### COMMISSION ADMINISTRATIVE DU FONDS DE PENSION DES FONCTIONNAIRES DE L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

SESSION DU 2 DÉCEMBRE, 1909.

#### PRÉSENTS:

L'honorable Boucher de LaBruère, surintendant de l'Instruction publique, président de la Commission, M. John Ahern, de la cité de Québec, délégué de la Conférence des Instituteurs catholiques de Québec, M. J. N. Perrault, de la cité de Montréal, délégué de la Conférence des instituteurs catholiques de Montréal, M. A. Howard Rowell et Mlle Margeret Clarke, de la cité de Montréal, délégués de l'association provinciale des Instituteurs protestants.

Le procès-verbal de la session du 3 décembre 1908 est adopté.

Le rapport du secrétaire de la Commission administrative est lu, comme suit:  
Comptes du fonds de pension pour l'année 1908-09: